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Résumé :

               L’économie de l’éducation, spécialité des sciences économiques étudie les

différents aspects économiques de l’action éducative et cela pour tous les paliers.

Cette spécialité considère les dépenses liées à l’éducation comme investissement rentable

pour l’individu et la société.

A l’instar de tous les paliers de l’enseignement, l’enseignement supérieur s’est développé

à tous les niveaux tant matériels qu’humains.

Ainsi au niveau des infrastructures pédagogiques, les effectifs tant étudiants

qu’enseignants. Se sont vu multiplie, cette situation a entrainé le fait de revoir le niveau

des investissements à la hausse. Il en fut de même pour les niveaux de financement des

établissements universitaires en général et l’université de Mascara en particulier.

Et  cela  est  aisément  observable   en  ce  qui  concerne  l’évolution  quantitatif  du  budget

annuel.

Les mots clés :

L’économie de l’éducation – la théorie du capital humain - l’enseignement supérieur-

financement - le budget - évaluation des dépenses -  université de Mascara.

Summary :

                    Economies of education are a field in economic science; it deals with the

various economic aspect of the educational process at all stages. It considers the expenses

of education a profitable investment for both individuals and society.

 As all education, high education has been developed in material and human aspects in

terms of pedagogical structures and the increase in the number of students and teachers

as well.

This makes the requirement for more expenditure by raising the funding levels of

universities as the case of the University of Mascara.

That is shown through the budget spent on education per year.

 Key words:

 Economies of education - The theory of human capital - High education – Financement-

Budget-Evaluation of expenses - University of Mascara.
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